

In memoriam Amparo Restrepo Moreno (1942-2007)



Nora Helena López Calle¹

La mayor parte de la vida profesional de la bibliotecóloga Amparo Restrepo Moreno transcurrió en los claustros de la Facultad de Medicina de la Universidad de Antioquia, en cuya biblioteca se desempeñó primero como encargada de la hemeroteca y después, como Directora. Su fructífero ejercicio de la profesión culminó en la Biblioteca Central de la Universidad de Antioquia.

Su larga trayectoria en el campo de la Bibliotecología Médica se vio complementada con pasantías en el país y en el exterior, entre las que sobresale la que realizó en la Biblioteca Regional de Medicina, BIREME, de Sao Paulo, Brasil. También con la asistencia a talleres y cursos que la convirtieron en una especialista cuya asesoría solicitaron instituciones de diversos países a los que viajó en calidad de experta.

En su larga vinculación a la Facultad de Medicina Amparo dejó la impronta de un desempeño técnicamente impecable, un profundo respeto por sus colaboradores, una entrega desinteresada a médicos, estudiantes y profesores y una visión de futuro que situó a esta biblioteca en un nivel muy alto en el concierto nacional.

Fueron muchos y muy destacados los logros de Amparo pero especialmente en tres campos dejó una huella perdurable: en la formación de usuarios, en la implementación de la tecnología informática y en el desarrollo en nuestro medio de la Historia de la Medicina, como artífice de la creación de una sala que reunió, en forma organizada y funcional, la importante colección que la Biblioteca tenía diseminada en diferentes

.....
¹ Ex Directora, Biblioteca Médica, Facultad de Medicina, Universidad de Antioquia, Medellín, Colombia.

lugares. A estos logros se agrega que Amparo **hizo parte del grupo de fundadores de la revista Iatreia y que durante varios años se desempeñó con dedicación y sabiduría en su Comité Editorial.**

En el aspecto personal, Amparo fue una mujer hecha de pura sensibilidad: para apreciar desde las imperecederas obras de arte hasta las más sublimes manifestaciones de la naturaleza; para compartir dolores y alegrías con los seres a quienes amó; para sentir el dolor de una patria atormentada y violenta;

para acercarse a sus amigos y hacer de la amistad un estilo de vida.

Muchas promociones de médicos y demás personal de la salud fueron testigos de la incansable labor de Amparo al frente de la Biblioteca Médica de la Universidad de Antioquia, y de su profesionalismo, interés y entrega al servicio de los usuarios. La admiración, el reconocimiento y el afecto que rodearon su paso por la Facultad de Medicina son pruebas del acierto de su gestión y de su inmensa calidad humana.

